



SCJN entrega a legisladores iniciativa contra feminicidios

La Suprema Corte de Justicia de la Nación entregó a la Cámara de Diputados y Senadores una iniciativa para expedir la primera ley general para prevenir, investigar, sancionar y reparar el feminicidio, el ministro presidente de la Corte, Arturo Zaldívar, quien nos adelantó que sucedería esto al presentar la serie Caníbal, detalló que también se envió al presidente López Obrador para que si así lo considera la haga suya y México ponga fin a este problema que va en crecimiento y urge detener. La presidenta Olga Sánchez Cordero y el presidente Sergio Gutiérrez Luna, se comprometieron a trabajar la iniciativa de la Corte para poner fin al feminicidio.

<https://drive.google.com/file/d/1Qbqz0IRE0hMy39UbNKfDu2IIGcwICcM4/view>